



教育目標 新しい時代を担う豊かな心と知性を身につけた実践力のある生徒の育成

知性：自ら学び考える生徒 **友愛**：心豊かな生徒 **健康**：健康で実践力のある生徒

修了式 令和3年度もがんばった秀麗な一中生

3月23日(水)の本日、須賀川市中央体育館において令和3年度修了式を行いました。1年生を代表して●●●●さん(3組)と2年生を代表して●●●●さん(3組)に修了証書を授与させていただき、1年生69名、2年生73名全員が進級することになりました。進級おめでとうございます。

また、1年間の反省を1学年代表●●●●さん(3組)、2学年代表●●●●●さん(2組)、生徒会代表●●●●●さん(2年3組)がしっかりと今年度を振り返って述べていました。

今年度も、コロナ禍や体育館が使えないという困難があったり、先日の福島県沖地震もあったり、何かと不安な面もありましたが、みんなで困難を乗り越え、なんとか終わることができうれしく思います。

そうした中、今年度は、初めて参加した福島県地球温暖化防止のための「福島議定書」で最優秀賞を受賞したり、絵画や作文のコンクールで全国入選が相次いだりして、一中生の活躍が多くみられました。また、今年度も「ABC大作戦」に取り組んできましたが、先日、1・2年生が自己評価を行ったので紹介させていただきます。

- A B C大作戦を成功させよう
- A：明るいあいさつをしよう
- B：勉強と部活をがんばろう
- C：清掃(クリーン)をしっかりとやろう

評価項目	3学期	2学期比	2学期	1学期
A：あいさつ	3.76	0.02	3.74	3.78
B：勉強	3.22	-0.26	3.48	3.37
B：部活	3.85	0.12	3.73	3.76
C：清掃	3.89	0.08	3.82	3.82

今年で2年目となるこの取り組みですが、素晴らしい結果が数値となって現れています。「A：あいさつ」、「B：勉強と部活」「C：清掃」をがんばっていることが、現在、一中生が有意義に学校生活を送ることができている原動力になっているのではないかと思います。来年度も引き続きこの取り組みを行ってまいりたいと思います。

このように令和3年度も厳しい状況でしたが、一中生は、さまざまな経験をしながら大きく成長し、前を向いて充実した学校生活を送ってくれました。令和4年度は新しい体育館が完成する予定です。そのことを楽しみにしながら、新2年生は中堅学年として、新3年生は最高学年としてがんばってほしいと思います。



県立前期選抜合格発表

3月14日(月)正午、各県立高校で前期選抜の合格発表が行われました。本校でも56名の生徒が合格しました。合格した3年生が合格通知書を受け取り学校に報告してくれましたが、その時の表情は本当にいい顔をしていました。これまでの努力や苦勞が報われ、「夢は見るもの 叶うもの 人の3倍励むもの」の言葉をまさに体現してくれました。

しかし、合格がゴールではなく次のステージの始まりです。高校では、受験した際の志願理由や高校生活への抱負、そして希望に満ちた今の気持ちを忘れずに、充実した高校生活を送ってほしいと思います。

3月22日現在の進路先は次のとおりです

安積	安積 黎明	郡山東	郡山	須賀川 創英館	須賀川 桐陽	清陵 情報	岩瀬 農業	光南	茨城県 立大洗	公立計
4	3	1	3	10	18	5	9	1	1	55
日大 東北	帝京 安積	尚志	私立計	専修 学校	専修 学校計	合計				
10	6	4	20	6	6	81				



新体育館の名称「秀麗体育館」に決定 令和5年3月竣工予定

現在、解体工事が行われている本校の体育館ですが、4月からは新体育館の建設工事が始まります。新体育館の建設にあたって名称を募集していましたが、多かった応募作何点かを、生徒・保護者・職員にアンケートを行うとともに、PTA・後援会三役会で検討した結果「秀麗体育館」に決定しました。この名称の他、様々なアイデアを新体育館に盛り込んで、夢と希望がある「秀麗体育館」にしていきたいと思っております。

なお、市当局の話では、完成予定は令和5年3月で、新3年生の卒業式は「秀麗体育館」で行えるようにしたいとのことです。



新体育館イメージ図

新年度にむけて

4月から始まる令和4年度ですが、以下の点でこれまでとは違った形で進めてまいりたいと思っておりますので、御理解と御協力をお願いいたします。

□制服の名札、ジャージのゼッケンを廃止します。

個人情報保護のため、制服の名札やジャージのゼッケンを廃止し、校内ではIDカードを着用することとします。制服やジャージ等にはタグなどに名前を記入してください。

□副教材の対面販売を休止します。

コロナ禍のため、今まで行っていた業者による副教材の対面販売は休止となります。指定された日に代金を封筒に入れて提出していただき、後日授業の中で配付させていただきます。

□半袖Tシャツの裾だしOK デザインを一部変えます。

暑さ対策のため、今まで半袖Tシャツの裾をジャージや短パンの中に入れていましたが、裾を出してもOKとします。そのため、Tシャツの裾にスリットを入れたデザインになります。従来のTシャツでも裾だしOKです。

□PTA専門部委員会を5委員会から3委員会に改編します。

保護者の皆様や教職員の負担軽減のために、PTA専門委員会数を削減し活動内容も見直します。

□合唱部を特設合唱部として、1年生の新入部員の募集は停止します。

生徒数削減や学校規模による部活動数の適正化の観点から、合唱部の新入部員の募集を停止し、特設合唱部として活動します。

□校則の見直しをします。

現在の校則を見直して、生徒が主体的に考えた学校生活のルールづくりを行ってまいります。

3. 16大きな地震がありました 万が一の災害に備える力を

3月16日(水)の23:36頃、福島県沖でM7.4最大震度6強の地震が発生し、須賀川市も震度5強を記録しました。本校への影響は、教室等のロッカーの荷物が散乱していたり、特別教室の備品等の落下などが確認されたりしました。また、昨年2月の福島県沖地震の復旧工事を行っていた箇所も亀裂等が入った箇所もありましたが、大きな被害はありませんでした。

翌朝、子どもたちは通常通り登校してきましたが、子どもたちに話を聞いてみると、地震発生時は驚くとともに、その後の余震に不安がっていた生徒が多くみられました。

朝の学活等で、生徒の健康観察を行うとともに、生徒自身の地震の被害や不安に思うことなどを確認しました。不安を感じている生徒などについては心のケアを図ってまいります。

翌日の1校時目は、散乱した荷物の整理や埃っぽくなった校舎を掃除して、2校時目から通常の授業を行いました。

3月15日に発行した学校だよりでもお伝えしておりますが、11年前の東日本大震災や、近年、比較的大きな地震などが発生しており、万が一に備えて防災意識を高める必要があります。今後、様々な機会をとらえて、防災教育を行ってまいりたいと思っております。



図書室の後片付け

春休みの生活

明日から春休みになります。春休みも、お子さんたちが、各所で予定されている部活動を休まず参加するとともに規則正しい生活を送ることができるように、ご家庭でもお声掛けいただきたいと思っております。また、新型コロナウイルスの感染防止対策を意識した生活を送ってほしいと思っております。毎日の検温や健康観察をリーバーに入力するとともに、生徒及び同居家族等が陽性者となったり、PCR検査を受けたりする場合は、速やかに学校までご連絡ください。

離任式

期日：令和4年3月31日(木)

場所：須賀川市中央体育館

日程：

生徒登校(学校)	～	8:30
朝の会	8:30～	8:40
移動	9:10～	9:30
離任式	9:30～	9:55
現地解散	9:55～	

今回の学校だより「秀麗の丘」第29号が今年度最後の発行となります。これまでご覧いただき誠にありがとうございました。少しでも保護者や地域の方々など多くの方々に、本校や子どもたちの様子を知っていただきたいと思いから発行してきましたが、文字が多かったり、ワンパターンの内容だったり反省するばかりです。来年度は、さらに皆さんに親しまれ喜んでいただける学校だよりしていきたいと思っておりますので、よろしくお祈りいたします。